

TC Gambach startet mit sechs Mannschaften in die Teamtennisrunde

Veröffentlicht am: 01.04.2018 | Autor: Horst Düringer

TC Gambach startet mit sechs Mannschaften in die Teamtennisrunde 2018 und freut sich auf spannende Spiele für Damen, Herren und Jugend

Für den Tennisclub 1976 Gambach beginnt am kommenden Wochenende die Teamtennisrunde in der Saison 2018. Wie sich im vergangenen Jahr schon andeutete, entwickelt sich derzeit in Gambach ein gesteigertes Interesse am Tennissport, sodass sich im Vergleich zu 2017 die Zahl der gemeldeten Teams verdoppelt hat, von drei auf sechs.

Nach fünf Jahren gibt es wieder eine Herrenmannschaft und erstmals seit acht Jahren ist wieder eine Damenmannschaft am Start. Darüber hinaus belebt die Zusammenarbeit mit dem TC Holzheim den Spielbetrieb in Gambach: Im Rahmen einer Spielgemeinschaft wurden zwei 30er-Teams und ein 40er Herrenteam gemeldet. Den Reigen vervollständigt eine neue 60er-Mannschaft, die sich aus den letztjährigen Teams Herren 50 und Herren 65 zusammensetzt.

Die neugegründete 4er-Damenmannschaft wird von Jiri Peschek trainiert und spielt in der Kreisliga A. Mannschaftsführerin Alexandra Ohlemutz will versuchen, mit Maren Büchner, Tamara Dececco, Carolin Schoch, Tabea Düringer, Nicole Franz-Schröder, Dunja Balog, Ina Kaucher, Susanne Wolf, Isabel Coesfeld, Steffi Dececco-Rumpf, Laura Bolz und Irina Bloch im ersten Teamtennisjahr nicht nur Spielerfahrung, sondern auch den einen oder anderen Punkt zu sammeln. Gespielt wird immer sonntags ab 9 Uhr. Gegner sind TV Watzenborn II, TV Lollar, MSG Schotten, TC Hungen und TC Grünberg. Die erste Begegnung ist am 6. Mai in Schotten.

Die ebenfalls neu zusammengestellte 4er-Herrenmannschaft besteht aus einigen Jugendspielern der letztjährigen U16 sowie anderen Teammitgliedern, die länger nicht mehr gespielt haben oder noch gar keine Erfahrungen im Teamtennis sammeln konnten. Mannschaftsführer ist Thorben Haberla, der mit Jan Busch, Jan-Lukas Metzger, Jan Niklas Michalik, Nico Ohlemutz, Joshua Wolf, Marius Wende, Niels Zwaka, Jan Petring, Manuel Buß, Simon Adolph, Christian Auer, Daniel Prenosil, Ralph Schmidt und Martin Schreck in der Kreisliga A antritt. Gegner sind in einer Doppelrunde MSG Schotten, RW Gießen IV und der TV Dornholzhausen. Spieltag ist Sonntag ab 9 Uhr. Der erste Spieltag führt die Gambacher Herren, wie schon die Damenmannschaft, am 6. Mai nach Schotten.

Zusammen mit dem TC Holzheim bietet der TC Gambach in dieser Saison zwei Herren 30-4er-Mannschaften auf, die in der Bezirksliga A und in der Kreisliga A beheimatet sind. Die beiden Mannschaftsführer Martin Reitz (30 I) und Florian Krätschmer (30 II) haben einen großen Kader zur Verfügung, aus dem die beiden Teams gebildet werden: Marc Borgards, Thomas Weck, Mike Dececco, Tobias Messerschmidt, Markus Delz,

TC Gambach

Benjamin Barisch, Ralf Landgraf, Daniel Rumpf, Timo Bloch, Jan Petring, Daniel Jung, Manuel Buß, Christian Reitz, Simon Adolph, Christian Auer, Michael Löhwing, Manuel Döring, Jan Hufnagel, Matthias Klein, Ralf Gärtner, Daniel Kuhl, Andre Schäfer, Dirk Dietrich, Carsten Bolz und Jan-Martin Strasheim.

Während die Herren 30 I es mit den Gegnern TC Haiger, TC Wettenberg II, RW Gießen, TC Lautertal, Oranien Frohnhausen und TV Sechshelden II zu tun bekommt, trifft die Herren 30 II auf den TC Langsdorf, TV Watzenborn, TV Wehrda, SG Niederwalgern, TC Annerod und RW Ebsdorfergrund. Spieltag beider 30er-Teams ist Sonntag, jeweils 9 Uhr. Am 6. Mai erwarten die Herren 30 I den TC Lautertal, und die Herren 30 II spielen in Annerod.

Die Herren 40 treten wie im Vorjahr als 4er-Team in der Bezirksliga A an, diesmal jedoch als Spielgemeinschaft mit dem TC Holzheim. Spielführer Mike Dececco hat mit Marc Borgards, Thomas Weck, Markus Delz, Uwe Hoerschelmann, Ralf Landgraf, Peter Hüttl, Michael Löhwing, Alexander Zörb, Matthias Sickel, Thomas Adolph, Martin Busch, Matthias Klein, Ralf Gärtner, Dirk Dietrich und Carsten Bolz eine spielstarke Truppe beisammen, die sich gegen TC Breitscheid, MSG Nidda, TC Dipperz, RW Lich und TC Neustadt behaupten muss. Auch die Herren 40 spielen sonntags um 9 Uhr, erstmals im Heimspiel am 27. Mai gegen Breitscheid.

An vier Sonntagen - 27.5., 17.06., 19.08. und 26.08. - wird auf der Gambacher Tennisanlage Hochbetrieb herrschen, wenn drei Teams gleichzeitig Heimspiele haben.

Neu formiert sind für die neue Saison auch die Herren 60 als 6er-Mannschaft, die aus Spielern der ehemaligen Herren 50 und Herren 65 gebildet wurde. Spielführer und Topspieler ist Bernd Jurasek, der mit Bernd Mitteis, Wolfgang Schreck, Hans-Dieter Auer, Hubert Pfeffer, Olaf Hoerschelmann, Axel Fenchel, Rainer Gemmer, Klaus Christ, Harald Metzger, Otfried Herling, Horst Düringer, Jürgen Gottschalk, Reinhard Auer, Thomas Krömmelbein und Burkhard Reuhl erfahrene Mitstreiter an seiner Seite hat.

Während die anderen Gambacher Teams im Tennisbezirk Mittelhessen beheimatet sind, spielen die Herren 60 in der Bezirksoberliga des Tennisbezirks Wiesbaden in einer doppelten Runde gegen die MSG Echzell/Wölfersheim, TC Friedrichsdorf und TC Seulberg. Gespielt wird samstags um 9 Uhr. Zum Saisonstart erwarten die Herren 60 am 5. Mai ihre Altersgenossen aus Echzell und Wölfersheim.

Die nächsten Spiele der Gambacher Mannschaften:

Sa., 5. Mai, 9 Uhr: Herren 60 Heimspiel gegen MSG Echzell/Wölfersheim
So., 6. Mai, 9 Uhr: Damen in Schotten
So., 6. Mai, 9 Uhr: Herren in Schotten
So., 6. Mai, 9 Uhr: Herren 30 I Heimspiel gegen TC Lautertal
So., 6. Mai, 9 Uhr: Herren 30 II in Annerod